

Neue Ernennungen innerhalb des Managementteams bei Carmignac

Carmignac gibt neue Verantwortungen innerhalb der Teams für europäische Aktien, CrossAsset und Zinsen bekannt.

Nachdem das Team für europäische Aktien unter der Leitung von Muhammed Yesilhark im Januar 2014 zu Carmignac gewechselt ist, wurden zwei der Mitglieder im Januar 2015 zu Co-Managern befördert:



Huseyin Yasar wurde zum Co-Manager des Fonds Carmignac Portfolio Grande Europe (420 Mio. Euro) **ernannt** und wird diesen gemeinsam mit Muhammed Yesilhark managen. Er arbeitet bereits seit 2011 mit Muhammed Yesilhark zusammen. Huseyin ist 33 Jahre alt und kam als Analyst zu Carmignac. Er hat die *European School of Business* in Reutlingen sowie die Universität von Dublin absolviert. Vorher war er im Geschäftsbereich Fusionen und Akquisitionen von Goldman Sachs und später im Londoner Büro von SAC Global Investors tätig.



Malte Heining, ist seit kurzem als Fondsmanager für die beiden Fonds Carmignac Euro-Entrepreneurs und Carmignac Portfolio Euro-Entrepreneurs (440 Mio. Euro), verantwortlich. Er wurde kürzlich auch zum **Co-Manager des Fonds Carmignac Euro-Patrimoine und Carmignac Portfolio Euro-Patrimoine** (565 Mio. Euro) an der Seite von Muhammed Yesilhark ernannt. Heining ist 33 Jahre alt, war Investmentbanker bei Morgan Stanley und arbeitete dann für vier Jahre im Londoner Büro von SAC Global Investors als Co-Manager eines europäischen Aktienportfolios. Er ist Absolvent des ESCP-EAP in Paris.

Das Cross-Asset-Team unter der Leitung von Frédéric Leroux, das für die Optimierung der makroökonomischen Analyse im Hinblick auf die bestmöglichen Anlageentscheidungen verantwortlich ist, hat seine Organisation wie folgt umgestellt:



Julien Chéron wird ab sofort neben Frédéric Leroux Co-Manager der Fonds Carmignac Investissement Latitude und Carmignac Portfolio Investissement Latitude (1 Mrd. Euro). Chéron kam 2009 zu Carmignac und war zunächst als Risikomanager und seit 2011 als quantitativer Analyst im Cross-Asset-Team tätig. Er ist 37 Jahre alt und hat in seinen vorherigen Positionen bei CDC Ixis Capital Markets, CDC Corporate & Investment Bank und Anakena Finance 14 Jahre Erfahrung im Risikomanagement und in der quantitativen Analyse gesammelt. Chéron besitzt Abschlüsse in Grundlagenmathematik, angewandter Mathematik sowie in Statistik der Universität Paris VI.

Nachdem sich das von Rose Ouahba geleitete Fixed-Income-Team seit 2013 vergrößert hat, ändern sich die Aufgabenbereiche von zwei Mitgliedern wie folgt:



Nachdem **Pierre Verlé** im Januar 2013 als Kreditanalyst eingestellt wurde, übernimmt er **ab sofort von Keith Ney die Position des Head of Credit.** Verlé verfügt über zehn Jahre Erfahrung als Investmentexperte für Anleihenmärkte. Bevor er zu Carmignac kam, arbeitete der 35-Jährige als Co-Manager eines Fonds für notleidende Kredite bei Butler Investment Managers in London. Zuvor war er bei Morgan Stanley für Investments bei Sondersituationen in Frankreich und den Benelux-Staaten verantwortlich. Pierre Verlé hat an der Ecole Polytechnique Wirtschaft und angewandte Finanzmathematik studiert. Er hat bei der HEC einen Master-Abschluss in Finanzen erworben..

Keith Ney konzentriert sich ab sofort auf das Management des Fonds Carmignac Sécurité (6,5 Mrd. Euro), den er seit Januar 2013 verwaltet.

Pressekontakte:

CARMIGNAC GESTION

Marie VANBREMEERSCH

Tel.: +33 1 70 92 33 85

mvanbremeersch@carmignac.com

STOCKHEIM MEDIA

Alexandra ZAHN

Tel.: +49 69 13 38 96 12

az@stockheim-media.com

Über Carmignac

Carmignac wurde 1989 von Edouard Carmignac gegründet und zählt heute zu den größten Vermögensverwaltern in Europa. Das Kapital der Gesellschaft wird zu 100% von der Unternehmensführung und den Mitarbeitern gehalten, das heißt von einem stabilen Aktionärsstamm, der den Fortbestand und die Unabhängigkeit der Gesellschaft gewährleistet. Dieser grundlegende Wert garantiert die Freiheit, die für ein auf lange Sicht erfolgreiches Fondsmanagement wesentlich ist.

Mit mehr als 50 Mrd. Assets under Management hat Carmignac eine breite Fondspalette von 23 Fonds entwickelt, die alle Anlageklassen - Aktien, Anleihen und Mischfonds – abdeckt; mit dem Ziel einer konsequenten Erfolgsbilanz der Erträge, bei geringer Volatilität für die Anleger. Vor allem das Flaggschiff von Carmignac, der Carmignac Patrimoine, erzielte in den Jahren 2000, 2002 und 2008, während des Zusammenbruchs der Märkte, positive Renditen. Seit der Auflegung, im Jahr 1989, verbucht der Mischfonds nach Abzug der Gebühren eine annualisierte Jahresperformance von 9%¹. Derzeit werden unsere Fonds aktiv in 12 europäischen Ländern vertrieben: Frankreich, Luxemburg, Schweiz, Belgien, Italien, Deutschland, Spanien, Niederlande, Österreich, Schweden, Großbritannien und Irland. Auf internationaler Ebene verfügt Carmignac über Büros in Luxembourg, Frankfurt, Mailand, Madrid und London. Zudem sind alle Carmignac-Fonds in Singapur für professionelle Anleger zugelassen.

¹Die Wertentwicklung in der Vergangenheit lässt keine Rückschlüsse auf die künftige Wertentwicklung zu, diese ist über die Zeit nicht konstant. Der Fonds stellt ein Risiko des Kapitalverlusts dar. Die Wertentwicklung berücksichtigt den Ausgabeaufschlag und evtl. Verwaltungsgebühren und kann geringer ausfallen. Performance per Ende Februar 2015.